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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена проектированию квартала малоэтажной городской застройки, а именно разработке генерального плана и инженерной подготовке территории. Проектируемый населенный пункт включает зону застройки блокированными зданиями 6, 7, 8 и 9 секций, административный центр с прилегающей автостоянкой на 12 машиномест и зону рекреации с открытым плоскостными спортивными сооружениям. В рамках выполнения проекта были разработаны генплан и организация рельефа перечисленных зон населенного пункта, спроектированы система дождевой канализации и дренажная система зоны спортивного сооружения. Особое внимание уделено проектированию наружного тупикового водоснабжения, определены расходы воды, вычислена высота водонапорной башни и необходимый объем бака, в качестве альтернативного источника был рассмотрен вариант использования дождевых стоков. Исходными данными для проектирования малого населенного пункта являлась топографическая основа и город строительства. Проект разрабатывался в соответствии требованиям действующих нормативных документов.
        

        
          In this work a project of low-rise residential district was developed including designing of general lay-out and land development. The designed area includes integrated buildings consisting of 6, 7, 8 or 9 units, an administrative center and a recreational area with tennis court. The general layout and terrain planning were developed as well as storm sewer and draining systems. Special attention is paid to the design of an external dead-end water supply, water consumption is determined, the height of the water tower and the required volume of the tank are calculated, and the use of rainwater was considered as an alternative source. The initial data for the design and creation of the site plan of a small settlement was the topographic base and the city of construction.
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